

[Segelklub Juist](#)

Segelklub Juist: In diesem Jahr endlich wieder ein Ansegeln beim SKJ

Beigetragen von JNN am 05. Jul 2021 - 11:36 Uhr

Nur eine kleine Gruppe nahm am Sonntag am diesjährigen Ansegeln teil, welches traditionsgemäß eine Tagesfahrt zur Bill beinhaltete. Sieben Boote waren dabei. Da die Wetterprognosen nicht so gut waren, fand das gemeinsame Grillen nicht an der Wasserkante statt; der NLWKN stellte dafür den alten Rettungsschuppen zur Verfügung.

Das Gebäude wurde früher öfters von der Feuerwehr und Jugendfeuerwehr für das Saisonabschlussgrillen genutzt, auch der jetzigen Leiter vom NLKWN-Betriebshof Juist, Hauke Janssen-Visser, hatte da öfters dran teilgenommen und signalisierte deshalb auch seine Bereitschaft, dass der Segelklub Juist ebenfalls dort sitzen durfte. Der Fuhrbetrieb von Jochen Schwips stellte einen Anhänger für Grill, Tische, Bänke usw. zur Verfügung und sorgte für den An- und Abtransport.

Die Wassersportler hatten indes sehr viel Glück mit dem Wetter, nicht nur das ein leichter Wind aus nördlicher Richtung ein problemloses Ankern der Boote ermöglichte, auch blieb es den ganzen Tag trocken und ab mittags auch sonnig, so dass der alte Rettungsschuppen die Teilnehmer nicht vor Regen schützen musste, sondern Schatten spendete.

Der SKJ stellte für den Tag das Grillfleisch und Zubehör, für ihre Getränke sorgten die Wassersportler selbst, brachten indes eine Vielzahl von Salaten mit. Organisiert wurde das Ansegeln von Fahrtenobmann Stefan Erdmann. Dieser bedauerte zwar die recht übersichtliche Zahl der Teilnehmer, war aber froh, dass es nach langer Zeit endlich wieder eine gemeinsame Veranstaltung innerhalb des Klubs geben konnte. Auch die Teilnehmer zeigten sich sehr erfreut darüber, endlich wieder gemeinsam etwas – außer Arbeitsdienste an Hafen und Halle – zu unternehmen. Im vergangenen Jahr gab es coronabedingt keinerlei Veranstaltungen (An- und Absegeln, Regatta, Gemeinschaftsfahrt/Fischessen in Norddeich usw.) auch das komplette Winterprogramm im Bootshaus (Film- und Fotoabend, Labskaus- und Aalessen, Jahreshauptversammlung usw.) konnte nicht stattfinden.

Kaum waren abends die letzten Boote wieder im Hafen, änderte sich das Wetter und Regen setzte ein.

TEXT: SEGELKLUB JUIST
FOTO: FRIEDRICH FÄSING

Article pictures

